

GO.WEB.ID

Pimpin Langsung Upacara Peringatan Pancasila di Sekolah, Danramil Sawangan Ajak Setiap Murid Lebih Rajin Belajar

Agung widodo - MAGELANG.GO.WEB.ID

Jun 1, 2024 - 15:22



(Foto Dokumen): Danramil 12/Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos, Saat Memberikan Pengarahan Kepada Siswa-Siswi SMP Negeri 2 Sawangan Kabupaten Magelang di Hari Lahir Pancasila Pada Tanggal 1 Juni Tahun 2024

Kukuh AW S. Sos, menjadi Inspektur Upacara(Irup) Bendera dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila di SMP Negeri 2 Sawangan, Desa Ketep Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang. Sabtu(01/06/2024).



Danramil 12/Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW mengajak, para siswa -siswi agar lebih giat belajar, guna menghadapi persaingan ke depan yang semakin ketat. Selain itu para pelajar juga diminta untuk meningkatkan pemahaman wawasan kebangsaan agar menjadi pemuda serta pemudi yang tangguh dalam mengawal Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Saya yakin siswa SMPN 2 Sawangan mampu dan bisa menjadi yang diharapkan serta membanggakan bagi orang tua, guru, pembina dan lapisan masyarakat. Dengan tekun belajar dan mencari ilmu untuk bekal di masa mendatang,” ungkap Danramil dalam amanahnya.

Masih dikatakan Danramil, pada pelaksanaan upacara bendera memperingati hari lahir Pancasila, merupakan implementasi jiwa patriotisme dan cinta tanah air, generasi muda adalah harapan bangsa yang siap untuk melanjutkan dan mempertahankan Dasar negara kita yaitu Pancasila.

“Setiap pelajar harus taat kepada aturan di sekolah. Kegiatan yang negatif seperti tindak kejahatan dan kriminalitas di kalangan pelajar seperti minum minuman keras, tawuran antar pelajar, narkoba dan lainnya yang hanya merugikan diri sendiri, keluarga serta orang lain,” pesannya.

Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Sawangan Agus Zudin Fauzan, S.Pd dalam kesempatan yang sama mengucapkan, terima kasih kepada Komandan Koramil 12/Sawangan atas kehadiran dan motivasinya kepada siswa-siswi SMP Negeri 2

Sawangan dalam kegiatan upacara bendera hari lahir Pancasila.



“Kami menyambut baik pelaksanaan upacara yang langsung di pimpin TNI ini, agar siswa-siswi kami selalu tertanam jiwa nasionalisme di setiap jiwa anak- anak kami. Tentunya dengan bentuk pemberian motivasi, semangat dari Danramil Sawangan, para pelajar akan lebih menyiapkan diri untuk menjadi pemimpin dimasa depan yang dapat membawa nama harum keluarga maupun sekolah,”
pungkas Agus Zudin Fauzan.

Redaktur:Sertu Gunawan